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A GRANDE quantidade de entulhos e lixos na calçada impede a passagem dos pedestres e prejudica o trânsito no local

Despejo irregular de entulhos em Nogueira
Moradores também reclamam da falta de poda das árvores

Falta de iluminação pública e acessos precários para moradores

ALCIR AGLIO

Quarta-feira, 24 de janeiro de 2024

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 03

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 03
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 0008/2024 (referente ao contrato nº 
001/2021 – Art. 57, II, Lei 8666/93).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e RBPRINT COMÉRCIO E 
SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRELI 
- ME
OBJETO: Prorrogação da prestação 
de serviço de locação de 02 (duas) co-
piadoras Multifuncional Laser Monocro-
mática (preto), com capacidade de tirar 
uma média de 30.000 (trinta mil) cópias, 
estando incluso na prestação de serviço: 
assistência técnica, cartucho de tonner 
compatível novo, cilindro, revelador, en-
grenagens, rolos do fusor e todo material 
necessário para o bom funcionamento 
do equipamento e qualidade de cópias, 
para esta Câmara Municipal de Petrópo-
lis – RJ.
PRAZO: 15/01/2024 à 14/01/2025.
VALOR: R$ 16.200,00 (dezesseis mil e 
duzentos reais).
DATA: 12/01/2024.

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 003/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CONVÊ-
NIO Nº 003/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1132/2023 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e SERVIÇO SOCIAL DA IN-
DÚSTRIA  – SESI/RJ
OBJETO: Presente instrumento tem por 
objetivo estabelecer uma parceria entre o 
SESI-RJ e a CMP-RJ, com a  finalidade 
de disponibilizar aos servidores e seus 
respectivos dependentes, os serviços 
prestados pelo CONVENENTE, através 
das unidades SESI-RJ de Petrópolis, e os 
seus associados terão direitos aos servi-
ços na área de educação, saúde e lazer, 
de modo a que os mesmos obtenham os 
mesmo tratamento conferido aos traba-
lhadores da indústria.
PRAZO: 27/12/2023 à 26/12/2024
DATA: 27/12/2023

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E EU, 
JUNIOR CORUJA, PRESIDENTE, NOS 
TERMOS DOS PARÁGRAFOS 2º E 7º 
DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, PROMULGO A SEGUINTE:
LEI N° 8714 DE 23 DE JANEIRO DE 
2024
INSTITUI NO MUNICÍPIO DE PETRÓ-
POLIS, A CRIAÇÃO E IMPLEMENTA-
ÇÃO DO PROJETO “GELADEIRA LITE-
RÁRIA: LEITURA NAS PRAÇAS” E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Art. 1º - Fica instituído no Município de 
Petrópolis, a criação e implementação 
do projeto “Geladeira Literária: leitura nas 
praças”, e dá outras providências. 
Art. 2º - O Poder Executivo está autoriza-
do a fomentar a campanha permanente 
da “Geladeira Literária: leitura nas pra-
ças” por convênio ou parcerias com a 
iniciativa privada, empresas, associações 
ou órgãos privados.
§ 1º - O dispositivo no presente artigo 
consistirá na arrecadação por doação 
pela população ou por repartições públi-
cas ou privadas de geladeiras que serão 
reformadas e padronizadas.
§ 2º - Nas geladeiras reformadas a que se 
refere a presente lei, serão disponibiliza-
dos livros arrecadados através de campa-
nhas permanente junto à população.
Art. 3º - O Projeto “Geladeira Literária: 
leitura nas praças” poderá ser implantado 
nas praças públicas ou equivalentes, no 
município com grande circulação de pes-
soas e crianças.
Art. 4º - Serão disponibilizados preferen-

cialmente livros de romance, histórias, 
biografias, assuntos gerais sem conota-
ção religiosa, histórias em quadrinhos, 
histórias infantis e para adolescentes. 
Art. 5º - Os livros disponibilizados ao pú-
blico poderão ser levados para casa e 
devolvidos após sua leitura.
Parágrafo único. Não haverá controle de 
saída de livros, sendo as geladeiras a que 
se refere a presente Lei, cadastradas e 
visitadas periodicamente pelos responsá-
veis do presente projeto.
Art. 6º - As despesas com a execução 
desta lei correrão por conta de convênio 
ou parcerias com a iniciativa privada, em-
presas, associações ou órgãos privados 
e estatais, com o objetivo de estimular a 
campanha.
Art. 7º - O poder executivo regulamentará 
esta lei no que couber.
Art. 8º - Esta Iei entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário”.. 
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, que 
a executem e a façam executar, fiel e in-
teiramente como nela se contém. 
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de janeiro de 
2024.

JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE

Autoria: Marcelo Chitão

ATA DA 58ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e um dias do mês de dezembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze  horas e quatro minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, soli-
citou ao Primeiro Secretário, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
das ata anterior e do expediente. Reali-
zada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Requerimento 
de Informação nº: 6236 e 6238/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
6143 à 6146, 6152, 6153, 6155, 6156, 
6165, 6166, 6168, 6183, 6184, 6189 e 
6237/2023. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Esclareceu 
uma desinformação que houve nesta 
Casa a qual disseram que os vereadores 
estavam contra o professor e a educa-
ção de que isto é mentira. Informou que 
a votação era a respeito de um decreto 
ilegal e afirmou ter um parecer do MP e 
dos relatos de como foi conduzido. Dis-
se ter saudade do Deputado Yuri Moura 
o qual andava com o regimento debaixo 
do braço, conversava com todos, articu-
lava e aproveitou para mandar um abraço 
pra ele. Falou que o Prefeito já chamou 
mais de mil professores concursados e 
chamará mais no início do ano, pois se 
preocupa com a educação e tem pes-
soas vindo com mentiras. Afirmou que 
o PSOL cometeu uma falta de respeito 

com os vereadores, sendo uma injusti-
ça com o povo, imoral e inconstitucional. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação do GP Projeto de Lei Substitu-
tivo com Emendas nº: 633/2023 (CMP 
5840/2023). O Projeto foi aprovado com 
11votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
Votação única as Emendas Impositivas 
nº: 5870 à 5081/2023 do Vereador Fred 
Procópio; 5904 à 5912/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes; 6006, 6017, 6018, 
6019, 6150, 6151 e 6154/2023 do Ve-
reador Junior Paixão; 6010, 6012, 6026, 
6037, 6058, 6059, 6074 e 6179/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 6036, 6038 
à 6057, 6064, 6065, 6140, 6167 6186 e 
6203/2023 do Vereador Gil Magno; 6072, 
6073, 6169 e 6173/2023 do Vereador 
Domingo Protetor; 6075 à 6088/2023 
do Vereador Eduardo do Blog; 6095, 
6096, 6097, 6099, 6105 à 6108, 6125, 
6128, 6130, 6132, 6135, 6138, 6139 e 
6188/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
6100 à 6104, 6208 à 6210 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 6109, 6124, 6129, 
6160 e 6162/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa; 6110 à 6112, 6117 à 6122/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio; 6123, 6126, 
6127, 6133 e 6137/2023 do Vereador Ro-
naldo Ramos; 6170, 6171, 6172, 6174 à 
6178, 6180 à 6182 e 6187/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso; 6190 à 6201, 
6205 e 6206/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 6204, 6207, 6211 à 6215, 6231 à 
6235/2023 do Vereador Dudu. As Emen-
das foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Colocado em discussão e votação 
única o Parecer Jurídico das Emendas 
Modificativas nº: 6216, 6217, 6218, 6220, 
6222, 6223, 6224, 6225, 6226, 6228, 
6229 e 6230/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Parecer foi aprovado em 
bloco com 10 votos. Registre-se que a 
Vereadora Gilda Beatriz e a Vereadora 
Júlia Casamasso votaram contra o Pa-
recer Jurídico. Registre-se a ausência do  
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que  a Vereadora 
Júlia Casamasso foi contra a votação em 
bloco das doze Emendas Modificativas 
de sua autoria. Terminada a ORDEM DO 
DIA, e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezesseis horas 
e dois minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em dez minutos. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 59ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e um dias do mês de dezembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezoito minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 

do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 6094/2023 do Vereador Gil Magno, 
Projeto de Lei nº: 6185/2023 do Vereador 
Ronaldo Ramos e GP Diversos 
nº:667/2023 (CMP 6202/2023). Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PODEMOS– Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Comentou que esteve na antiga 
rodoviária e pôde ver que o caos que con-
tinua. Disse que só consegue imaginar a 
desordem na rodoviária do Bingen com a 
administração da Prefeitura e da CP-
Trans. Citou que até hoje não foi coloca-
do os pedidos de segurança pública e 
melhorias na rodoviária do Centro. Disse 
vê a revolta da população com o transpor-
te público, a saúde e a infraestrutura. 
Mencionou que resgatou um animal que 
estava com o olho coberto de bicheira, o 
qual levou para veterinária, mas infeliz-
mente não conseguiram salvar o animal. 
Disse que o poder público é culpado, pois 
não se preocupa com as pessoas e nem 
com os animais. Falou que espera que 
sua Emenda Impositiva destinada aos 
animais seja cumprida. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que infelizmente a saúde do 
município continua precária, citando que 
teve que entrar com duas ações contra o 
Município, com a obrigação de fazer uma 
internação de um paciente com câncer 
que aguarda a quinze dias na Upa Casca-
tinha a transferência. Citou outro paciente 
o qual sofreu um derrame cerebral que 
aguarda há três dias na Upa Centro por 
uma internação. Disse que hoje foi votado 
as Emendas Impositivas, citando que as 
suas emendas foram destinadas para a 
oficina do Padre Quinha ao qual poderá 
atender mais pessoas. Comentou que 
prefeito ainda não deu a Emenda Imposi-
tiva do ano passado para o Gruparj para 
termos atendimento reumatológico de 
qualidade na cidade e que tem até o dia 
trinta e um de dezembro para cumprir. Ci-
tou que fez uma emenda para o Renovar 
que ajuda as crianças do Hospital Alcides 
Carneiro e uma emenda ao Juninho do 
Cavaco. Comentou que tentará conseguir 
hoje as assinaturas de se seus pares pra 
criar uma comissão para conseguir adap-
tar a Lei Orgânica que tem inúmeras fa-
lhas. Parabenizou os Senadores e Depu-
tados que derrubaram o Veto do Presi-
dente Lula ao marco temporal e a outros 
Vetos derrubados impedindo que fosse 
destinado qualquer verba que seja para 
assuntos como ao aborto no País. Disse 
que fica triste por ver que as Secretarias 
foram aumentadas, deixando de lado as 
internações neurológicas, o contrato com 
o Hospital Santa Teresa que se não fosse 
a quarta Vara Civil já teria acabado. Citou 
que espera que o dinheiro não seja gasto 
em publicidade, mas sim em benefício 
dos nossos munícipes. Ressaltou que 
seu sonho para o próximo ano é de que 
tenhamos um governo melhor para o 

povo, que essa Casa produza Leis me-
lhores para o povo e principalmente os 
mais carentes. Agradeceu e despediu-se. 
3) MARCELO CHITÃO DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Relatou que durante um 
evento realizado pela igreja evangélica 
Ministério União e Palavra, no Loteamen-
to Samambaia, vandalizaram as barracas 
cedidas pela COMDEP. Citou que não é a 
primeira vez que a Congregação promo-
ve eventos na localidade, contando sem-
pre com o seu apoio o qual buscou junto 
com o Poder Executivo meios para a rea-
lização do evento. Comentou que este 
evento foi uma ação social a qual defende 
muito para que aconteça nos bairros, 
onde várias crianças tiveram acessos a 
palavra de Deus, receberam doações de 
roupas, cortes de cabelo com ajuda de 
empresários. Mencionou que recebeu 
uma reclamação da COMDEP de que 
não emprestaria mais barracas e de que 
precisariam reaver o prejuízo. Citou que a 
Igreja escreveu uma nota repudiando os 
atos de vandalismo ocorridos com as bar-
racas e que estariam em busca dos res-
ponsáveis. Falou que acompanhou as 
demarcações na Estrada Carneiro Dias e 
relatou que seu pedido é nesta rua e na 
Estrada do Samambaia as quais preci-
sam de muita atenção. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) FRED PROCÓPIO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Citou 
que pela manhã esteve presente na inau-
guração da UBS Manoel Francisco de 
Assunpção no Vicenzo Rivetti a qual 
atenderá a todos os moradores do Vale 
do Carangola. Ressaltou que a UBS é 
completa, com centros odontológicos e 
coletas de sangue. Parabenizou o Paulo 
Antônio Carneiro, do Diário de Petrópolis 
que acabou de ser imortalizado na Aca-
demia Petropolitana de Letras. Esclare-
ceu que votou contra a duas criações de 
Secretarias e justificou que foi contra a 
medida, pois as secretarias não estavam 
em nenhum plano de governo, visto que 
sua sugestão era de que a secretaria se 
transformasse em secretaria de agricultu-
ra, emprego e renda, e economia solidá-
ria além de abarcar as questões de agri-
cultura e converter alguns cargos tam-
bém. Mencionou ter participado de uma 
reunião com a Associação dos Moradores 
do entorno do Quitandinha para fazer um 
manifesto pedindo a retirada da empresa 
Petro Ita na comunidade. Citou que neste 
abaixo assinado, pedirão também a me-
lhoria dos horários e a regularidade de 
horários da Petro Ita enquanto não for al-
terada a empresa. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) JÚLIA CASAMASSO, LÍDER 
DO PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Denunciou que na última Sessão votaram 
as Emendas LOA, porém, só foram vota-
das as Emendas Impositivas. Disse que 
as Emendas Modificativas não foram vo-
tadas, visto que havia um Requerimento 
para que fosse votado em bloco que foi 
proposto pelo seu gabinete. Afirmou que 
essas emendas não foram votadas em 
bloco e solicitou que à presidência da 
Casa tomasse uma medida com essa si-
tuação, pois são diversas questões rela-
cionadas a LOA que não foram levadas 
em consideração. Falou que é um absur-

do ser destinado apenas vinte mil reais 
para compra de contraceptivos e quatro 
milhões para publicidade e não pôde mo-
dificar isso. Pediu encarecidamente a 
esta Casa para que possam discutir e de-
bater o decreto legislativo, pois é uma si-
tuação muito séria, visto o que está em 
jogo é a educação municipal e a aposen-
tadoria de todos os servidores munici-
pais. Afirmou que ter plateia organizada 
não deveria ser motivo de incomodo, mas 
sim de orgulho, pois está Casa é do povo. 
Agradeceu a presença de todos que com-
pareceram pela quarta vez nesta Casa, 
aguardando essa votação histórica do 
decreto legislativo. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação O Requerimento de 
Inclusão nº: 6247/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. O Requerimento foi apro-
vado com 11 votos.  Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Hingo 
Hammes, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento nº: 5847/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Eduardo do Blog, Júlia 
Casamasso e do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se que a sessão foi suspensa às 
dezessete horas e doze minutos. Registre-
-se que a sessão foi retomada às dezesse-
te horas e vinte e seis minutos. Registre-
-se que o Vereador Octavio Sampaio as-
sumiu a Presidência. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação a Redação Final do GP 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 633/2023 
(CMP 5840/2023). A Redação foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
da Vereadora Gilda Beatriz e da Vereado-
ra Júlia Casamasso. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 6240/2023 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa votou contra o Requeri-
mento. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 2166/2023 do Ve-
reador Fred Procópio. O Projeto foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Júnior Coruja e do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 6246/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz votou contra o Requerimen-
to. Registre-se a ausência do Vereador 
Hingo Hammes, da Vereadora Júlia Casa-
masso e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1 ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 6245/2023 da Mesa 
Diretora. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz votou contra o Projeto. Registre-se 
a ausência do Vereador Hingo Hammes, 
da Vereadora Júlia Casamasso e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Terminada a OR-
DEM DO DIA, e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezoito ho-
ras e quarenta minutos declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e três de janeiro de dois 
mil e vinte e quatro, às quatorze horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 24/01/2024

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – especial para o Diário

O despejo irregular de en-
tulhos ao lado de uma lixeira 
na Avenida Leopoldina, em No-
gueira, impede que a população 
caminhe na calçada. As imagens 
mostram os restos de obras, ma-
deiras e sacos espalhados. Outro 
problema na localidade é a falta 
de poda, já que diversos galhos 
estão sobre as fiações.

Segundo informações dos 
moradores, essa situação aconte-
ce devido à falta de educação da 
população. “Nada mais me as-
susta. Isto já não é mais novida-
de, pois estão deixando o entulho 
toda na rua, e ninguém consegue 
passar. É uma pena. Além de tra-
zer bicho, atrapalha a passagem 
dos veículos. Nós ainda estamos 
convivendo com poças enormes 
e muita lama”, conta a moradora.

O morador contou ao jornal 
que esse problema é antigo e traz 
sempre problemas nas épocas 
de vento forte e chuva. “O mato 
oriundo do terreno está, há certo 
tempo, atingindo a rede de ener-
gia elétrica, serviços de Internet 

e telefonia. Já tivemos várias ve-
zes queda de energia na rede em 
função desta questão. Um galho 
já até caiu na rua, porém, os ou-

tros podem cair nos pedestres 
que passam por ali”, contou um 
morador.

A Comdep informou que a 

remoção de entulho na região é 
feita periodicamente. Cabe des-
tacar que o despejo de entulho 
sobre ruas e calçadas é proibido 

pelo Código de Posturas do mu-
nicípio. Quem for flagrado come-
tendo a irregularidade é intima-
do a fazer a remoção imediata e 
recebe multa.

A Comdep oferece o serviço 
de recolhimento gratuito de até 
20 sacos de entulho, com 25 kg 
cada, por meio do serviço Disque 
Entulho. Os agendamentos po-
dem ser feitos pelo telefone (24) 
2243-7822.

A Enel Distribuição Rio es-
clareceu que enviou um técnico 
ao local para fazer uma avaliação 
e programar a poda, conforme 
necessidade.

A concessionária ressaltou 
que a manutenção da arboriza-
ção no espaço público e limpeza, 
incluindo podas preventivas e 
periódicas para evitar o contato 
das árvores com a rede elétrica, é 
atribuição sob responsabilidade 
das prefeituras. A Enel, por sua 
vez, realiza podas de forma pre-
ventiva e emergencial quando os 
galhos de árvores já estão tocan-
do os condutores da companhia, 
podendo causar quedas de ener-
gia e acidentes com a população.

Gabriel Miranda – especial para o Diário

Moradores da Servidão Ma-
ria José dos Santos, no Morro 
do Gavião, localizada na Fazen-
da Inglesa, denunciaram ao Di-
ário que a localidade está com 
alguns problemas. Para andar à 
noite tem sido complicado, pois 
desde a queda de uma árvore no 

local, eles estão sem iluminação 
pública. Outra queixa é sobre 
o caminho para chegar às resi-
dências, pois não há escadas e 
rampas que dificultam em dias 
chuvosos pelo lamaçal.

Segundo informações dos 
moradores, a situação fica cada 
vez mais complicada. “Tivemos 
a queda de uma árvore enorme. 

Ela chegou perto da casa de um 
dos moradores e, por sorte, não 
foi atingida. A árvore causou a 
quebra do poste de iluminação 
pública, deixando assim seus 
fios ao chão. Nós entramos em 
contato com os responsáveis 
que rapidamente liberaram a 
passagem para as residências, 
mas após uma semana nós es-

tamos sem iluminação pública”, 
conta uma moradora.

Ela continua dizendo que 
ninguém foi ao local para rees-
tabelecer o fornecimento da ilu-
minação pública. “Estamos às 
escuras e já realizamos pedidos 
de reparos, mas não fomos aten-
didos. A nossa servidão encon-
tra-se em estado precário, pois 

não temos escadas ou rampas e 
nem corrimãos. A Servidão é de 
chão batido e estamos há anos 
sem nenhum tipo de assistência 
para melhorar esse caminho até 
as nossas residências”, acres-
centa.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.


